
Уважаемые избиратели, жители Центрального района города Тулы! 

Подводя итоги уходящего года, хочу выразить благодарность всем, кто активно 

участвовал в жизни округа – нашим старшим по домам, активистам ТОСа, учителям, 

работникам коммунальной и жилищной сферы, социальным работникам, работникам и 

руководителям администрации района и города, всем вам, дорогие друзья и помощники 

в нашей совместной работе.  

По традиции представляю Вам очередной отчет, о проделанной работе за 2023 

год. 

РАБОТА В ДУМЕ 

Основной работой депутата является представительная и законодательная работа. 

Считаю, что они неразрывны. Сначала депутат должен встретиться с людьми, узнать их 

мнения и чаяния, и на основании этого принимать решения и законодательные акты, по 

которым живёт город. 

 

На протяжении всего периода  моей депутатской работы принимаю  активное 

участие во всех плановых и внеплановых заседаниях Тульской городской  Думы, во 

всех заседаниях депутатских комиссий.  

Ведь именно определяя свое мнение путем голосования по обсуждаемым 

вопросам, депутат тем самым выражает свою волю и наказы своих избирателей. 

Участвуя в заседаниях городской Думы, при принятии решений, я всегда ориентируюсь 

на мнение Туляков. Моя задача, как депутата, отстоять интересы своих избирателей, 

добиться, чтобы максимальное число просьб было услышано и исполнено. 

Как депутат, являюсь заместителем  председателя постоянной комиссии Тульской 

городской Думы по бюджету, налогам и собственности. В подготовке вопросов к 

заседаниям городской Думы я принимал участие в работе постоянных депутатских 

комиссий и профильных комитетов. В течение 2023 года участвовал на всех заседаниях  

Тульской городской Думы. За отчетный период принимал участие в разработке 

решений и проектов по внесению изменений в нормативные документы, регламент 

работы Думы, других поставленных вопросах. 



 
В прошедшем 2023 году проведено 12 заседаний, принято более 290 решений. 

Они прорабатывались на заседаниях постоянных комиссий и рабочих группах 

совместно с профильными управлениями администрации и общественниками. 

Депутатским корпусом  рассмотрен большой блок социальных и экономических 

вопросов. Традиционно вносились изменения в Устав муниципального образования 

город Тула, в бюджет, градостроительные документы.  

Основной задачей Тульской городской Думы является подготовка и принятие 

нормативных правовых актов, регулирующих жизнь города Тулы; укрепление 

финансовой и экономической базы города; контроль над ходом исполнения 

долгосрочных целевых программ, по которым город должен динамично развиваться. 

Одобрен проект бюджета Тулы на 2024 год и плановый период 2025 и 2026 годов. 

В бюджете заложены средства на развитие ЖКХ, на образование и культуру и другие 

сферы.  

Считаю, что программно-целевой метод планирования бюджета, используемый 

Тулой уже несколько лет, хорошо себя зарекомендовал, поскольку позволяет четко 

планировать расходы и контролировать их исполнение. Причем, что касается 

отраслевого распределения доходов, то социальная сфера по-прежнему в приоритете. 

Для меня важно, что принят  ряд решений, направленных на поддержку 

участников СВО, членов их семей и организаций, оказывающих помощь 

военнослужащим. Так, был поддержан вопрос, касающийся внесения изменений в 

решение «О предоставлении дополнительной меры социальной поддержки отдельным 

категориям граждан». Речь идет об установлении в 2024 году льготы в размере 50 % при 

оплате за пользование муниципальным жилым помещением для военнослужащих, а 

также для членов их семей. 

С коллегами единогласно поддержали проект решения о плане мероприятий по 

реализации предложений (заявок) жителей, поступивших в рамках проекта «Наш 



город» на 2024 год. В следующем году выполнят 329 вид работ на 286 объектах на 

общую сумму около 130 млн рублей. 

Продолжается работа по шести нацпроектам («Культура», «Образование», 

«Жилье и городская среда», «Туризм и индустрия гостеприимства», «Демография», 

«Безопасные качественные дороги») и 9 региональным («Обеспечение качественно 

нового уровня развития инфраструктуры культуры («Культурная среда»)», 

«Современная школа», «Патриотическое воспитание граждан Российской Федерации», 

«Развитие системы поддержки молодежи («Молодежь России»)», «Формирование 

комфортной городской среды», «Чистая вода», «Развитие туристической 

инфраструктуры», «Содействие занятости», «Региональная и местная дорожная сеть»). 

Продолжает успешно реализовываться  проект «Народный бюджет», а также планы по 

строительству и ремонту жилья и социальных учреждений, развитию транспорта и 

повышению безопасности дорожного движения.  

 

ОБРАЩЕНИЯ ИЗБИРАТЕЛЕЙ 

 

Одним из приоритетных направлений в депутатской деятельности выделяю 

работу с индивидуальными обращениями граждан.  В нашем современном мире одним 

из  главных  рабочих инструментов стали современные средства коммуникаций -  

телефон, страницы в  социальных сетях и  в VK, телеграмм- канале, и  др.  Благодаря 

такой непрерывной связи с избирателями, стараюсь быстро и оперативно решать 

возникшие вопросы, зачастую и без всяких письменных заявлений. 

Регулярные встречи с избирателями - продолжение логической цепочки, 

укрепление обратной связи. Встречаясь с людьми лично, осознаю всю степень важности 

и ответственности моей работы для округа и его жителей, использую любую 

возможность для общения с избирателями. Обращения это не всегда индивидуальные 

проблемы. Есть обращения от имени жителей улицы, дома, общественной организации, 

которые решают судьбы  десятков и сотен людей. Зачастую,  гражданам требуется 

человеческое участие, чтобы его услышали, поняли, оценили  и, в случае 



необходимости,  помогли. Считаю это важным  не только в своей работе, но и в жизни. 

 
По индивидуальным обращениям решались вопросы медицинского 

обслуживания, правового характера и социальной защиты, коммунального хозяйства,  

жилищные проблемы.  

Отдельным избирателям даны необходимые разъяснения, рекомендации, в какие 

инстанции необходимо обращаться, что помогло им впоследствии самостоятельно 

решить свою проблему. Большая часть поступивших обращений была решена в ходе 

приема. Некоторые вопросы, требующие дополнительной проработки, взяты на 

контроль.  

Согласно утвержденного графика, провожу приемы жителей  в региональной 

общественной приемной партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ». Вопросы поступают  не только  

от жителей Центрального округа Тулы, но и всего города. Обращения, в основном,  

касаются  проблем ЖКХ, землепользования, работы управляющих кампаний. 



 
Еженедельно по  четвергам  в моей общественной приемной по адресу: ул.Кауля, 

д.11, корп.1 прием ведут мои помощники. Если у жителей нет возможности обратиться 

лично в приемную, то  в любое время вопросы и обращения можно присылать на 

электронный адрес rogozhinpobeda@mail.ru  и на все доступные средства связи. 

 
 

БЛАГОУСТРОЙСТВО ТЕРРИТОРИИ ОКРУГА 

 

Осознавая важность всех граней депутатской работы, одна из  важных  миссий -  

работа по благоустройству территории избирательного округа:  ремонт  и 

асфальтирование проезжей части дорог, тротуаров, устройство наружного освещения, 

благоустройство дворов, которая ведется в постоянном контакте с избирателями и 

позволяет выявить наиболее проблемные места и постепенно решать эти вопросы. 
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Важно, что жители округа проявляют инициативу и сами принимают 

непосредственное участие в мероприятиях по организации субботников, 

облагораживанию своих дворов и палисадников. 

Не все вопросы удается решить быстро. Для положительного результата по 

сложным проблемам требуется методичная кропотливая работа. Все подобные 

ситуации я держу на контроле. 

Я всегда стараюсь учесть просьбы жителей путем внесения предложений в 

соответствующие целевые программы, внимательно слежу за ходом работ, постоянно 

поддерживаю связь с председателями Советов многоквартирных домов. Вместе мы 

уделяли особое внимание качеству исполнения, участвовали с представителями 

общественности в приемке объектов. В результате сегодня эти дворы радуют жителей. 

В прошедшем 2023 году в нашем округе приняты все работы по  «Народному 

бюджету», ремонту дорог и благоустройству дворовых территорий. 

 
В рамках проекта «Наш город» выполнены работы по ремонту цоколя по 

периметру дома ул.Новомосковская. д.17. Установлены пластиковые окна в подъездах  

на ул.Оборонная, д.7А и ул.Оборонная, д.91, корп.1. Проведена замены почтовых 

ящиков в подъездах дома по ул.Новомосковская, д.11А. Проведена полная замена труб 

холодного водоснабжения  в доме на ул.Староникитская, д.105. 



 



 



 
 



Реализация муниципального проекта «Наш город» продолжится в 2024 году. В 

нашем округе все объекты утверждены,  работы будут исполнены о весенне-летний 

период.  Совместно с активистами и старшими по домам будем контролировать ход 

выполнения работ, контактировать с подрядчиками.  

 

ЖИЗНЬ ОКРУГА. ПРАЗДНИКИ И БУДНИ. 

 

Считаю, что депутатская деятельность - это ответственная работа по всем 

направлениям, от результата которой зависит благополучие людей, их настроение, 

комфортное проживание.   

Стараюсь не пропускать ни одного общественного мероприятия в городе и 

округе. По возможности, оказываю посильную материальную помощь на социально 

значимые мероприятия. Ежегодно поздравляю своих избирателей и всех жителей 

города с праздниками, знаменательными датами. 

 
Традиционно не прерывается наша работа с ветеранскими организациями. Всегда 

принимаю их приглашения, участвую на встречах, проводимых отчетах, праздниках, 

других мероприятиях, организованных общественниками и ветеранами. Горжусь 

дружбой с ними и уважаю их подвиги и заслуги. 

 

 



Принимаю активное участие в социально значимых мероприятиях, таких как,  

поздравления первоклассников и выпускников школ, ветеранов ВОВ, многодетных 

семей и др.  

Первый раз в первый класс. Такое не забывается никогда. Для первоклассника это 

настоящее событие, а вот сделать его красивым и праздничным могут взрослые. Не 

первый год с удовольствием принимаю участие  этом  празднике для детей и их 

родителей.  

 



По доброй традиции, участвую в поздравлениях ветеранов с их главным 

праздником, Днем Победы. В этом году ветеранам войны и их семьям также  вручались 

памятные подарки и продуктовые наборы. Считаю необходимым  лично участвовать в 

этих мероприятиях.  

Со своими помощниками всегда участвую в общественно значимых 

мероприятиях округа, в том числе на субботниках, торжественных мероприятиях в 

школах и детских садах, в общественных организациях.  

 
 

Моя задача, как и задача каждого депутата, прежде всего в добром, человеческом 

отношении к людям, понимании нужд и проблем каждого, профессиональном подходе 

к решению поставленных передо мной вопросов.  

 



В заключении хочу выразить искреннюю признательность своим коллегам-

депутатам за неоценимую помощь и совместную работу, за творческий коллективизм, 

взаимное уважение и любовь к нашему городу, выразить благодарность Правительству 

Тульской области, администрации города Тулы, территориальному управлению по 

Центральному  району города Тулы. Выражаю самые искренние слова благодарности 

председателям Советов домов, активным жителям, которые своей четкой гражданской 

позицией вносят весомый вклад в развитие и процветание нашего округа,  Искренне 

благодарен всем жителям своего округа за оказанное доверие, поддержку, за 

предложения, наказы и советы! 

Только вместе мы сделаем все, что задумали  на благо и процветание округа и 

нашей любимой Тулы 

Желаю всем крепкого здоровья, берегите себя! 

 

 

Депутатский прием проводится каждый четверг с 14.00.до 17.00 

по адресу:  ул.Кауля, д.11, корп.1. 

e-mail: rogozhinpobeda@mail.ru 

 


